

Y U - P A L

へっぼこ登山隊 (第9弾)

へっぼこ登山隊第9弾、新春恒例のスノーシューハイクはすっかりY U - P A Lの定番行事になり、年末年始の墮落したインドア生活から脱却すべく隊長以下3名アベレージ55 (GOGO)へっぼこ高齢登山隊員は大寒波が迫る幌岩山にチャレンジしました。

年があらたまり日中の気温がマイナスの真冬日が続く中、この時期としては雪が少な目なことがせめてもの救いとポジティブにワリキリ、初参加の隊員を気遣いつつスローペースで僅かな踏み跡をトレースして行きます。

シカやウサギの足跡が縦横無尽に走りこの森がいかに居心地良いか伺い知ることができますが、メタボ隊員らは汗と悲壮感にまみれ小まめな休憩に助けられて、予定通り山頂の展望台に到着しました。

展望台は思のほか風も弱く、寒さもそれほどではないので休憩後は三角点を制覇することにしました。

踏み跡のない尾根を隊長がラッセルし15分ほどで三角点に到着、初めての隊員はあまりの見晴らしの悪さに意気消沈、例年だと雪に隠れている標識が顔を出していました。

登りは地獄だけど下りは天国のはずだったのですが雪が少なく、かねてから必要性に疑問をもっていた木製階段にスノーシューの爪が引っかかってしまい滑り降りることが出来ません。

お楽しみは半減してしまいましたが「アウトドアロックンロール～サラリーマン転覆隊が行く～」を地でいく楽しいスノーシューハイクでした。

2014年 1月11日	佐呂間町 幌岩山	標高 376 m		
天気	曇/晴	往路	1 : 45	3 : 20
気温	-8	休憩	0 : 35	
風向	北西弱	復路	1 : 00	

